

“Viejos tercios” se preparan para intervenir en Consejo General de su partido

Almeyda, Briones y Ampuero cuentan qué esperan del PS

por Alvaro Quijada
La Segunda

Su preocupación por los principios, por la organización y por la democratización del Partido Socialista expusieron los dirigentes históricos del partido, Clodomiro Almeyda, Raúl Ampuero y Carlos Briones. Brevemente lo contaron a “La Segunda”:

Almeyda: “No se puede revisar lo que no existe”

El ex embajador en Moscú y ex Canciller de Allende Clodomiro Almeyda, dijo que su primera preocupación para el próximo viernes es que “este congreso tenga éxito”.

Igual que lo otros ex secretarios generales del PS, espera que en esta oportunidad se establezcan instancias de diálogo y le interesa que se logren planteamientos para el Congreso nacional de fin de año.

Respecto a una eventual revisión del proyecto socialista, dice Almeyda que “no se puede revisar lo que no existe”, por lo que el carácter del próximo proyecto partidario deberá enfocarse con un “carácter principista”.

Almeyda indica además que existen ciertas “cuestiones orgánicas” en



C. Almeyda



C, Briones



R. Ampuero, cuando era senador en 1965

las que aprecia “detalles” que hará ver durante esta conferencia del proyecto socialista. Para ello, elaboró un documento, con 50 carillas, en las que da a conocer su planteamiento para el futuro del partido.

Ampuero: Necesario reconocer soberanía de las bases

El ex senador Raúl Ampuero, quien con anterioridad a la división del partido (en 1963) encabezó el sector de la USOPO, señala que no tiene un plan definido de temas para el Congreso General. Sin embargo, manifiesta que “creo que hay una necesidad de restablecer la institucionalidad del partido, volver a restablecer la competencia de los órganos regulares del

PS en distintas instancias y reconocer la soberanía de las bases”.

El ex dirigente, quien tuvo una participación muy activa en la formación ideológica de los militantes del PS, agrega que es necesario una pronta “definición programática y establecer un calendario claro de generación del próximo programa orgánico” que reemplace al que rige desde 1947. Aunque lo reconoce como “un documento fundamental” cree necesario que se restablezca la “democratización de la vida del PS” restableciendo la instancia de toma de decisión en las bases partidarias.

Briones: “fundamental” las reformas constitucionales

Por su parte, Carlos Briones, quien fuera ministro del Interior de Allende



PADRE ALBERTO HURTADO
UN PADRE PARA CHILE

Beatificación del Padre Hurtado. Roma, 16 octubre 1994

Afiche oficial para la beatificación del Padre Hurtado

Hoy se dio inicio a la campaña de preparativos para la beatificación del Padre Alberto Hurtado, que se efectuará el 16 de octubre próximo, en Roma. Las actividades comprenderán diversos actos en Chile e Italia.

La comisión organizadora está presidida por el obispo Manuel Camilo Vial.

En esta oportunidad, se dio a conocer el afiche oficial de la campaña.

y secretario general del PS antes de Arrate, opina que “la discusión básica del Consejo General estará centrada en las reformas constitucionales, y serán éstas las que se privilegien”.

Indicó que él estima que será “fundamental” el interés de las bases del PS de que se plantee en el Congreso General no sólo la necesidad de impulsar las reformas constitucionales de “consenso” sino también a la “inamovilidad de los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas; la supresión de los senadores designados y del Consejo de Seguridad Nacional”, entre otras.